
MICRO-CLUB SAINT JEANTAIS
Mairie de Saint Jean de Thouars 
1 rue Ragot • 79100 Saint Jean de Thouars 
http://micro-club-st-jeantais.fr 
EMail du Club : mcsj79100@laposte.net

RÉUNION CA du 7 février 2025

Présents   : BÉDAIN Michel, CHALET J.Paul, DRIANCOURT Évelyne, NOIRAUD Bernard, RAIMBAULT Christiane, 
PÉRIDY Philippe, SORIN Jocelyne
Absents excusés   :  BOUREAU Michel, DELALANDE Pierre, DESQUIRET Yves, LEROUX Patricia, MIGNET Joël, 
RAIMBAULT Gilbert, VINCENT Benoît, VINCENT Maryline

Rapport d’activités     : Les effectifs sont stables avec 58 adhérents.
Nous sommes toujours sans nouvelles de Nexty pour les travaux.liés à la connexion internet défaillante.
La soirée galette s'est déroulée dans de bonnes conditions, avec 47 participants.

Situation financière : Notre trésorière détaille la situation financière. Le déficit de l'année est de 96,36 €.
Les comptes sont adoptés à l’unanimité. 

Formations : La plupart des cours du soir ont été annulés, à l'exception d’Internet.
Writer initiation : 6 présents sur 7 inscrits
Internet (soirée) : 5 présents sur 7 inscrits
Photofiltre : 6 présents sur 7 inscrits
Scribus : 3 présents sur 5 inscrits
Androïd : 8 présents sur 8 inscrits
Périscolaire : 9 élèves de CM1 et CM2 dont une enfant très malvoyante dont le handicap ne nous avait pas été 
signalé, et qui demande l'aide quasi permanente de Philippe. Quelques éléments à canaliser.
Groupe de travail du vendredi : 5 présents en moyenne

Soirée du Micro-Club le 4 avril à la Grange à Dîme (Montreuil-Bellay). Penser à envoyer les invitations par mail 
début mars. Le prix du repas s'élève à 29 €.

Questions diverses : 
Quelques questions de Jean-Paul :
- Est-ce possible d'installer des hubs pour faciliter l'installation de clés USB sur les PC ? Il est convenu qu'un 
essai sera réalisé.
- Possibilité de création d'un nouvel atelier qui reprendrait l'essentiel de Writer et WriterPerfect, en 2 ou 3 
après-midi.
- Préciser le prénom des personnes qui interviennent lors des réunions de bureau.
- Jean-Paul se fait le porte-parole de Joël quant à l'article du Micro-club publié dans le bulletin municipal. Il 
déplore qu'il ne soit pas fait état des activités périscolaires.
- Où en est l'idée de proposer les 2 cours d'internet (journée et soirée) avec le même navigateur ? Christiane 
transmet l'idée de Maryline d'utiliser Brave. A débattre lors d'une prochaine réunion.

Prochaine réunion : 28 Mars 2025 

La séance est levée à 21h30. Michel BÉDAIN
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